

# すたあと

す…すすんであいさつができる子  
た…たいけんから学び続ける子  
あ…あたらしいことにもチャレンジする子  
と…ともだちとなかよくする子



11月は、東急出前授業から始まり、芸術鑑賞会、スクールオープナー、ナザレ幼稚園の年長さんとからんこ山での交流、新江ノ島水族館遠足と、イベントが盛りだくさんの1か月でした。音読発表会の練習や遠足でのグループ活動を通し、子どもたち同士の関わり方の変化や目標に向かって頑張ろうとする姿を見ることができ、入学してから今まで大きく成長していることを改めて感じました。

## 【子どもたちの声（新江ノ島水族館遠足の感想）】

- ・イルカショーでイルカがくるくるジャンプしたところがすごかった。      ・グループでなかよくうごけてよかった。
- ・ひさしぶりのおべんとうがおいしかった！      ・みんなでしゃしんをとったのがおもいでになった。
- ・タッチプールではじめてネコザメをさわったら、ざらざらのところとぷにぷにのところがあってびっくりした。
- ・はじめてみるいきものがたくさんいて、うみのいきものをもっと見てみたくなった。      ・たのしかったからまたいきたい！
- ・かめがレタスをたべながらおよぐところを見れてうれしかった。      ・くらげのばしょがとてもきれいだった。

